

Art & Décoration

N° 556/JANVIER-FÉVRIER 2021

CUISINE
LE CARRELAGE FAIT
VIBRER LA CRÉDENCE

TÊTES DE LIT
ON LES AIME
THÉÂTRALES

TENDANCE
LE STYLE WILLIAM
MORRIS FOREVER

*La maison
se met
au chaud*

TAPIS, COUSSINS, PLAIDS,
UN COÇON
NOMMÉ DÉSIR !



20

**TABLES BASSES
À LA HAUTEUR**

LE VALAIS VAUT LE DÉTOUR
SKI, BALADES ET GASTRONOMIE À L'HEURE SUISSE

AUX PORTES DE LYON

Dedans DEHORS

Pour gagner des mètres carrés et de la lumière, les propriétaires de cette maison contemporaine ont poussé les murs ! Des baies vitrées XXL offrent désormais le sentiment que les frontières entre intérieur et extérieur ont été abolies.

REPORTAGE ANNE VALÉRY. PHOTOS SOPHIE LLOYD.

Pièce maîtresse du salon, la cheminée contemporaine forme une séparation originale dans cette grande pièce décloisonnée. La structure en béton arbore deux finitions : griffée et lissée. Fauteuil « Lounge Chair », design Charles & Ray Eames, Vitra. Méridienne « Diamond », design Harry Bertoia, Knoll. Cheminée, Atra. Rideaux, Déborido.





L y a quinze ans, Pierre et Marine ont fait construire une maison sur un grand terrain de 1 600 m² en pleine campagne, aux portes de Lyon. Avant-gardiste, cette construction atypique de 150 m² affichait une allure de maison d'architecte avec sa toiture à pans décalés, ses avancées couvertes... Elle attirait tous les regards! Quelques années plus tard, les enfants ont grandi, et Marine décide de se mettre au télétravail. C'est le moment de repenser la maison dans sa globalité pour adapter

les volumes en fonction des nouvelles envies et besoins de la famille! En quelques mois, avec l'aide de Carole Lemois, maître d'œuvre à l'agence Prospective, les nouveaux plans ont pris forme, avec comme objectif : étendre le cœur de la maison de 100 m² pour bénéficier d'une pièce de vie spacieuse comprenant la cuisine, la salle à manger et le salon. À l'étage, toutes les chambres ont été agrandies. La chambre des parents s'est installée au rez-de-chaussée, pour ...

Installé sous les toits à pans coupés, le salon jouit de volumes agréables. Pour gérer la lumière et les rayons du soleil, des stores aux lames de bois orientables ont été ajoutés aux baies vitrées. Stores, Heytens. Canapés, table basse, Roche Bobois. Luminaire, RBC.

Comme un tableau vivant, la nature s'invite à l'intérieur de la maison. Les baies XXL en aluminium et double vitrage isolant offrent un vrai confort thermique en hiver. Menuiseries, Sapa. Table de salle à manger en chêne, sur mesure.



Sculptural, ce superbe escalier, dessiné par Carole Lemois, déploie une structure en acier rouillé et des marches en chêne. L'ouvrage dégage une sensation de légèreté et semble s'enrouler autour de la colonne en béton bouchardé. Luminaire, RBC.





Wengé, blanc laqué et bois brut signent cette cuisine nature, minimaliste et astucieuse où règne l'ordre!

... devenir une suite parentale confortable. Aujourd'hui, lorsqu'on entre dans la maison, on est frappé par l'immense volume et le sentiment qu'il y a très peu de frontières entre l'intérieur et l'extérieur. Les anciennes fenêtres ont laissé place à une série de baies vitrées minimalistes aux montants fins en aluminium, offrant un maximum de clair de vitrage. Dotées d'un système à galandage, ces fenêtres coulissent pour disparaître totalement dans les murs. Dès que la météo

le permet, la propriétaire ouvre tout en grand. Résultat? Douze mètres linéaires, sans vitrage ni montant, permettent de passer du salon au jardin.

Côté décoration, Carole Lemois a choisi le revêtement béton comme fil rouge : « *Travaillé de différentes manières sur des murs phares, comme celui de la cheminée ou de l'entrée, c'est un véritable élément de décor* », explique-t-elle. Griffé, lissé ou arraché, le béton confère une ambiance ...

Le goût de l'esthétique pimente cette cuisine qui dissimule l'électroménager derrière les 5,12 mètres linéaires de rangements. La texture en wengé anime cette grande façade. Cuisine, Complex. Suspension Moooi chez RBC.



Contemporaine, spacieuse et lumineuse, la salle de bains réchauffe les teintes minérales d'un trait sombre velouté

■ ultra-contemporaine. Dans cet univers brut, la cuisine se compose d'un long linéaire multifonction en Corian blanc. « Immaculée et épurée, je voulais que cette structure fasse le lien entre le salon et la salle à manger, explique Carole. Mais pour réchauffer l'ambiance et harmoniser le tout avec les matériaux de la maison (béton, bois, métal...), j'ai choisi de créer un grand mur de rangements habillé de façades en bois brut. Comme j'ai horreur que les robots et autre petit électroménager traînent sur

le plan de travail et dénaturent les volumes et les lignes, j'ai réservé dans la structure en bois un espace dédié aux machines, que je referme pour profiter d'une cuisine belle et rangée! », confie-t-elle. Astucieuse, la structure en bois intègre une porte secrète qui mène à la suite parentale aujourd'hui dotée d'une grande salle de bains avec dressing. Quant aux chambres des ados, elles ont été pensées et aménagées sur mesure pour que les garçons disposent d'un bureau confortable en béton ciré ! ■

Dans cette salle de bains, murs et sol ont été habillés de grandes dalles en grès cérame (300 x 150 cm) décor pierre, pour un total look assumé! Dalles « Megalith », Graniti Fiandre. Vasques, Porcelanosa.

Dans la suite parentale,
le lit se love au cœur
d'une alcôve. Cette astuce
d'architecte permet de
créer un espace plus
intime, intégrant des spots
lumineux avec, de chaque
côté, des niches-tables
de nuit. Tête de lit en
tapisserie, mousse à relief,
Arte. Linge de lit,
Linvosges.



CARNET D'ADRESSES PAGE 176